

Pflanze als Wegbegleiter

Die Wahl der Pflanze

Wählen Sie gründlich die Pflanze, die Ihnen am Besten gefällt und von deren Samen Sie vermuten, dass Sie sie selber ziehen können.

Vielleicht können Sie den Samen von einer bereits blühenden Pflanze nehmen.

Oder Sie wählen ein Tütchen aus dem Sortiment eines Gartencenters und lassen sich beraten.

Mit **Amaryllis** habe ich gute Erfahrungen gemacht,

- weil ihre Samen gut zu gewinnen sind,
- weil sie eine Zwiebelpflanze ist,
- weil sie wunderschöne große Blüten bildet,
- weil sie leicht zu pflegen ist.

Im Idealfall ist es eine Zwiebelpflanze, weil die in der Erde steckt und immer wieder neue wächst. Wenn sie ausgeblüht ist, zieht sie sich ganz in die Zwiebel zurück und wirkt wie tot. Aber sie kommt wieder. Sie braucht regelmäßig Wasser, darf aber nicht zu viel Wasser bekommen, weil sie sonst aufweicht und vergeht.

Der Standort

Wählen Sie einen Ort für die Pflanze.

Vielleicht steht sie im Sommer draußen und im Winter drinnen.

Oder die Pflanze ruht im Winter im Keller.

Regeln

Ein Tag zum Gießen.

Ein Ort für die Pflanze.

Gemeinsam die Pflanze beobachten.

Von der Pflanze erzählen.

Die Pflanze gehört dem kranken Menschen.